



夢希望努力掲示

☆大きな夢・確かな努力☆ 夢・希望・努力

始業式で全校の子どもたちに『夢・希望・努力を心に決めて、掲示しましょう!』とお願いしました。

廊下の掲示板には、子どもたち一人一人の「大きな夢・希望」そして、そのための「努力」が記入され、掲示されています。

子どもたちの努力が実って、大きな夢・希望に近づける一年にしたいですね。

◎オイチニ、オイチニ◎ 委員会活動

1/18(金)第6校時は、5・6年生が児童会の委員会として活動する時間でした。

給食委員は、掲示物の作成や給食台磨き。掲示委員は、掲示物の貼り替え。図書委員は、返却カードの作成や図書整理。ベルマーク委員は、集約作業の準備。体育委員は、スキー授業に備えて、孫天狗などの雪踏み作業してくれました。それぞれの仕事をしっかりやりました。



雪踏み作業(体育委員)

◎時間のけじめを◎ 3学期本格化



授業風景

今週からスキー授業が始まり、2時間続きのアルペン授業やクロカン板の交替をしながらの授業等が展開されています。

冬休みモードから抜け出しつつある子どもたちですが、まだ調子の戻らない子もいます。『時間のけじめ』を大切に、指導しています。ご協力をお願いします。

| 月 /日 | 来週の予定 |
|-----------|---------------------------------|
| 1/ 28月 | 完全下校14:50 天狗授業準備。教育課程編成会。 |
| 29火 | |
| 30水 | |
| 31木 | 校内ジャンプ大会(黒岩由市杯) *新ジャンプ台セレモニー |
| 2/ 1金 | 身体測定123年 安全点検 |
| 2土 | 群馬教育フェスタ |
| 3日 | 県上毛カルタ大会 |

☆集中！新年の思いを☆ 書き初め会



書き初め会

3学期は一年のまとめであるとともに、新年の始まりでもあります。この年頭にあって、子どもたちには書き初め会に臨んでもらいました。

3年生以上は毛筆で、1・2年生は硬筆で、それぞれの気持ちを集中させて、書き初めの言葉に心を込めました。一画一画に集中した姿は、新年にあたっての気持ちが現れた姿として、とても立派でした。

☆やります！雪かき☆ 雪かきボランティア

今年は雪が多くて大変です。1/22(火)も朝から湿った雪が降り続けました。

早く登校した5年生の男子数名が、「早く来たから雪かきします!」と言って、通路や階段などをセッセと雪かきしてくれました。スキー授業で低学年が校庭に出るところだったので、大変助かりました。こんな持ちの良い子どもたちが、頑張っています。



雪かきボランティア(5年)

◇ご協力をお願いします◇ スキー授業講師・サポート



スキー講師・サポート募集

1/22(火)より、スキー授業が開始されました。アルペン授業では、ボランティア講師(先導して指導してくれる方)とボランティアサポート(随伴して補助してくれる方)が、とても重要です。グループや班は、多いほど子どもたちが滑る機会が増えます。お忙しいでしょうが、どうぞ、お申し出のご協力をお願いします。

◇安全相談#9110◇ 安全相談電話

群馬県警より「安全相談電話」の周知を図ってほしい旨の通知が入りました。

群馬県警では、「知っていますか? 2つの110番」をスローガンに、緊急通報は「110」番、安全相談は「#9110」番を設定しているそうです。『安全相談は、#9110へどうぞ』とのことでした。



相談ダイヤル